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第９２号 令和３年４月２６日発行

令和３年度広町自治会総会は書面で行われました。

令和３年度広町自治会総会（書面総会）の報告
・会員数 １６９０人 ３月３１日現在

・書面評決数 １１８２人

（総会は、広町自治会規約第９条１項により成立する）

《各議案の評決数》

議案 賛成の人数 反対の人数

１号議案 令和２年度事業報告 １１８２

２号議案 令和２年度度会計報告 １１７８ ４

３号議案 会館管理委員会・会計及び状況報告 １１８２

４号議案 監査報告 １１７９ ３

５号議案 令和３年度事業計画（案）審議 １１８２

６号議案 令和３年度予算（案）審議 １１７９ ３

（賛否人数の欄に○印がありましたが、会長一任と判断しました）

議案はすべて原案通り承認されましたので報告いたします。

令和３年４月１３日 広町自治会

会長 猪俣 武雄

☆評決書に多くのご意見をいただきましたのでまとめてみました。ありがとうございました。

（回答が可能なものにつきお答えします、回答のないものにつきましては、後日検討します）

＊配布物や回覧板の回ってくる頻度が多すぎる、何とかなりませんか。

Ａ、いろいろな種類の回覧物の依頼が来ます。なるべくまとめて回すように又掲示板ですむ

物は回覧から省き手間を少なくする努力をしています。

＊コロナが収まらない中、回覧板を回すことは手に触れて衛生的でない、掲示板が良いと思いま

す。

Ａ、衛生面では、各自で配慮をお願いします、回覧を隣に回すのも隣近所のお付き合いの一

つと理解をお願いします。掲示板にすると多数の掲示板が必要になります。

＊会館管理収支報告書に計上されている「借り入れ返済積み立て 300,000」本会計の借り入れ返
済積み立て金の関係がわかりにくい。同じ「借り入れ積立金」なのであれば最初から会館管理

には含めないようにすべきです。

Ａ、自治会の規約に、会館管理費は１世帯１００円と規定されています。会館管理で大きな

修繕などがない時は、借り入れ返済に繰り入れています。

＊今回の評決書は、賛否の家族全員の名前が分かるので、家族名と賛否評決書を切り離しては？

Ａ、広町自治会は法人登記をしており、家族全員が会員です。会員台帳の保存も義務づけら

れています。広町では名前記載欄の下にあるように、名前の記入がなくても家族数の表

示でも有効とする方法をとっています。 （裏面に続く））

広町自治会

会長 猪俣 武雄

８０２－２３９１広町だより
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＊ＡＥＤはリースより買い取りの方が格安の気がしますが？

Ａ、電池やパットが定期的に交換され、使用したときのメンテナンスも含まれているので、

リースの方がよいと思います。

＊防災対策費にヘルメット購入とありますが、全世帯に配られるのでしょうか？どこに保管され

ていますか？

Ａ、広町自治会のヘルメットは、理事等が保持し、災害時等に役員や理事、災害協力員を見

分けるために使用し、各自が各家庭で保管し、すべて貸与です。

＊広場整備費に草刈り機の購入とありましたが、貸し出しは可能ですか？

Ａ、公園愛護会と広町広場管理の助成金で購入しています、現在貸し出しは考えていません

＊敬老や新成人に記念品を出すのであれば、出産祝いや入学祝いも検討すべきである

Ａ、現在は、敬老と新成人を考えています。

＊多くの事業が中止の中、大人数のゴルフ大会（１１月）を開催した判断理由を聞きたい

Ａ、週二回広町ひろばで楽しんでいるグラウンドゴルフ、年に一度大会の名前をつけて順位

をつけている、毎回２０人前後の参加者です。

＊支出にある「広町見守り助成金」等「・・・助成金」の支出内訳、詳細も記載していただきた

い。

Ａ、書面の関係もありますので、検討します。

＊総会資料などはペーパーレス化（電子化）を行い、費用削減と対面での紙の受け渡し等を無く

す等の検討をして欲しい。

Ａ、パソコンやスマホを自由に使いこなせない人もいますので、まだ時間がかかると思われ

ます。

＊会計報告の説明で「青少年活動、広寿、女性活動」は前期期間は活動自粛となった為、後期助

成金のみ交付」とありますが、事業報告では後期もほとんどが中止になっています。助成金は

交付されたのでしょうか？

Ａ、半期分交付された部もあります、使用のなかった金額は戻し入れされています。

＊書面総会、理事会は自治会規約第２０条の適用につき、改定の検討が必要と思われる

【第２０条 本会の運営に必要な事項でこの規約に規定されていない事項は理事会において

決定する。】

Ａ、コロナ禍の運営だと思われますが、総会は理事会で、理事会は本部役員会で書面にする

ことを決めました。初めての運用でしたがこのような非常時の規約は必要と思います。

＊会費、寄付金の振り込み等の検討を

Ａ、振り込みにはいろいろ問題があると思います。会費等を集めるときに、顔を合わせるの

も、隣近所の付き合いですのでご協力をお願いします。

＊自治会規約第８条３項「ブロック長は年度始めに・・・」見直し改定を、

【第８条３、ブロック長は年度始めに一般理事の互選により決める。】

Ａ、ブロック長は、自治会運営だけでなく、大規模災害発生時に各組の人員確認等の中心に

なっていただく必要がありますので、年度最初に決定したいと思います

＊自治会加入を忌避し、自治会で定めた活動の義務を果たそうとしない会員が増加しつつあると

聞きます（例・ゴミ集積場所の掃除掃除当番）。なんとなく不公平感や不平等感を感じます。

全家庭が参加するようなルールの制定が必要ではないでしょうか。

Ａ、同感です、ルールを紙に書くと必ず反発が出ます。自然と仲間に入ってほしいです。

嫌っている人は子どもたちには、何と説明しているのでしょうか？

広町自治会のホームページをご覧下さい

検 索 ☞☞ 泉区 広町自治会


